

バンドー通信

VOL. 169 NO.251101

11月号

グループホームバンドー弘前城東



グループホームバンドー弘前城東



9月23日みやその児童センターの輪車クラブの慰問がありました。

何日も前からポンポンを作り、この日を今か今かと待ちわびていました。当日は各自ポンポンを持ち応援されていました。

表紙の写真は嶽までドライブに出かけたときのもので、少し紅葉しており、「いいな～。天気もいいし。」と話されていました。また、岩木山神社の前を通り過ぎる際には、皆さんで手を合わせてお願いをしていました。帰りにはロックタウンで買い物をしたり、ドーナツを購入して食べたり等、それぞれ過ごされていました。



グループホームバンドー青森



左上の写真は9月28日に地域の防災訓練に参加した時のものです。段ボールベッドやAEDの説明、煙体験ハウスにも参加しました。その他にも誕生会を行ったり、十五夜で記念写真を撮影しました。お供えした月見まんじゅうと果物は、おやつに召し上がりました。

グループホームバンドー北欧の里



9月15日に敬老会を行いました。写真付きのメッセージカードを送らせていただき、お昼は、今年も海鮮ばらちらし寿司と果物を召し上がって頂きました。午後はカラオケ大会を行い、全員で歌を歌って楽しみました。



9月27日には、暑さも和らぎ、入居者様から「外行きたいね」と話があり、施設の前で外気浴を行いました。摘んだ花を見たり、のんびり会話され気持ちよさそうに過ごされていました。

ケアポートバンドーむつ



9月28日に下北和弦会の皆さんの訪問がありました。バンドの生演奏が行われ、迫力のある音に大いに盛り上がりました。



懐かしい曲やリズムに合わせて手拍子が起こり、会場一体となって楽しみました。アンコールの声も上がり、もう少し時間があれば…と名残惜しさが残るほど、心温まる素敵なひと時となりました。